
Pièces 4 Pièces

Superficie 131 m²

Référence 86701522

Prix 2 100 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Dominant la rade de Villefranche-sur-Mer, dans une résidence élégante, ce duplex

4  pièces  de  131  m²  Carrez  offre  un  panorama  d'exception,  à  la  fois  puissant  et

apaisant,  embrassant  la  Méditerranée  du  Cap  Ferrat  jusqu'au  Cap  d'Antibes.  Ici,

chaque  espace  est  pensé  comme  un  prolongement  naturel  de  la  vue  et  de  la

lumière.  Le  séjour,  aux  volumes  parfaitement  maîtrisés,  avec  cuisine  ouverte,

s'ouvre  sur  une  loggia,  une  terrasse  et  un  jardin  privatif  d'environ  50  m²,  avec

accès  direct  à  la  piscine,  comme une  villa  suspendue  au-dessus  de  la  mer.  Une

terrasse arrière ombragée, rare et précieuse, ...

Overlooking  the  bay  of  Villefranche-sur-Mer,  within  one  of  the  most  confidential

residences in the hills, this 4-room duplex apartment of 131 sqm (Carrez law) offers

an  exceptional  panorama,  both  powerful  and  serene,  stretching  across  the

Mediterranean from Cap Ferrat to Antibes.Here, every space has been designed as

a  natural  extension  of  light  and sea  views.The  living  area,  with  perfectly  balanced

volumes  and  an  open-plan  kitchen,  opens  onto  a  loggia,  a  terrace  and  a  private

garden of approximately 50 sqm, with direct access to the swimming pool, evoking

the atmosphere of a villa suspended ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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